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平成２３年５月２７日に春期研修会が終了しました。 

その際にご協力いただいたアンケートの結果を、一部抜粋してご紹介致します。 

 

アンケート調査結果 

参加者：１０１名 

（回収数：７４枚 回収率：７３.３％） 

講 演：乳幼児・高齢者・疾病にかかわる 

水分管理 

講 師：昭和大学藤が丘病院客員教授  

出浦照國 先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

研修会についての要望やご意見等につきましては、今後の事業の推進の参考とさせて 

いただきます。なお、春期研修会の報告は、北海道栄養士会ホームページの行政栄養士協

議会研修会のご案内に掲載予定です。 

 人数(人) 合計(％) 

参考になった ４２ ５６．８ 

まあまあ参考になった ２０ ２７．０ 

普通 ７ ９．４ 

あまり参考にならなかった ２ ２．７ 

その他 ０ ０．０ 

未回答 ３ ４．１ 

合  計 ７４ １００ 

お寄せいただいたご意見 

・ 内容が濃くとても勉強になった。水について学べた。水分管理の重要性を再認識できた。 

・ 午前の講話を重複して聞かなければならない状況は仕方がないと思うが、時間がもったいない。

時間がたりない。午後の内容をもっと詳しく聞きたかった。 

・ 用意されていたものが全部聞けず残念だった。小児、高齢者の関係をじっくり聞きたかった。 

・ テーマを絞っても良かったと思う。 

・ 講師の方のお話が全部聞けなくて物足りなかった。次回機会があればお願いしたい。 
 

《今後の研修内容の要望》  

水について（浮腫、脱水等テーマを絞ったもの）、乳幼児の食生活・発達等の最新情報、 

特定保健指導について、分析関係 など 

 



 

 

平成２３年６月１７日に道東研修会が行われました。 

行政栄養士協議会からの参加は９名と尐ない人数でしたが、職域別研修会では研究教育か

ら参加の２名と合同で、「日頃の不満をみんなにぶつけよう！～何でもグチり大会～」を

テーマに、日頃の業務で感じている悩みや不満など、様々な情報交換が行われました。 

 「単数配置なので相談相手がいない」「栄養士はもっと職場や周りに自己アピールすべき」

など、様々な意見がだされましたが、同じような悩みを抱えている方もいらっしゃるのでは

ないでしょうか？ 

 今後も、研修会では出来る限りみなさんのスキルアップに繋がるような内容を取り入れて

いきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次回秋期研修会は、 

平成２３年１０月２１日（金）です。 

研修会の詳細については、北海道栄養士会

ホームページの行政栄養士協議会研修会

のご案内に掲載予定です。多数のご参加を

お待ちしています！ 

平成 22 年度より監査を務めていただいていました佐藤

眞生子さんが他領域へと異動になり、平成 23 年度より東

保健センターの續木亜紀さんにお願いすることになり、総

会時に承認いただきました。 

他の役員については昨年度同様変更ありません。 

今年度もどうぞよろしくお願いします。 
 

【旧】             【新】 

監査 

札幌市白石保健センター    札幌市東保健センター 

佐藤 眞生子         續木 亜紀 


